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Bau eines Kunstrasenplatzes auf dem Sportgelände der Realschule am Großen Kamp 
 
Beratungsfolge: 

Gremium frühestens am 

Ausschuss für Straßen, Wege, Kanalisation, Digitalisierung 28.09.2022 
Verwaltungsausschuss  

 
 
Sach- und Rechtsdarstellung:  

Der SV Hansa Friesoythe bzw. die Gemeinschaft der Friesoyther Fussballvereine haben beim 
Landkreis sowie auch bei der Stadt Friesoythe einen Förderantrag gestellt für die Herstellung eines 
Kunstrasenplatzes im Kernort von Friesoythe. 
 
Von den Beteiligten wurde der Standort hinter dem Schulkomplex an der Dr.-Niermann-Straße aus 
verschiedenen Gründen favorisiert.  
 
Neben der Errichtung und dem Bau des Kunstrasenplatzes sind bei der Umsetzung noch weitere 
Themenfelder zu berücksichtigen und abzuarbeiten. Eine große Herausforderung stellt sich hier bei 
der Entwässerung des Kunstrasenplatzes ein.  
 
Beim damaligen Bau der Sporthalle „Großer Kamp“ wurde das Niveau des Hallenbodens teilweise 
bis zu 1,25 m unterhalb des Geländes angelegt. Die Folge ist, dass bei Starkregenereignissen oder 
drückenden Grundwasserständen immer wieder Feuchtigkeit bzw. Wasser in die Halle eindringt. In 
den Bodenhülsen für die Netzständer Volleyball steht z.B. regelmäßig Wasser. Das Thema 
Entwässerung muss von der Stadt in diesem Bereich also ohnehin angegangen werden.  
 
Um dem gerecht zu werden, soll ein Gesamtentwässerungskonzept für das gesamte Areal erstellt 
werden da auch die vorhandenen Regenwasserkanäle in den umliegenden Straßen die 
Belastungsgrenzen erreicht haben und kein weiteres Wasser aufnehmen können. 
 
Seitens der Schulleitung liegt ebenfalls ein Meinungsbild über die Sportstätte vor, welche baulichen 
Anlagen auch nach dem Bau des Kunstrasenplatzes erhalten bleiben sollten, wie z. B. Laufbahn, 
Sprunggrube, Beachvolleyballfeld etc. 
 
Seitens des FB 3 -Stadtentwicklung- wurden für den gesamten Bereich Baugrunduntersuchungen 
sowie auch Vermessungsarbeiten durchgeführt. Da die umfangreichen Planungsarbeiten seitens 
des Fachbereiches nicht umgesetzt werden können, wurden leitungsfähige Büros aufgefordert 
Angebote für die Planungsleistungen vorzulegen. Die abgegebenen Angebote werden derzeit 
geprüft.  
 
Nach Vorlage der ersten Ergebnisse werden die politischen Gremien über den Verfahrensstand 
entsprechend informiert. 
 
Um Kenntnisnahme wird gebeten. 
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Anlagen  

Übersichtsplan für den Kunstrasenplatz(1) 
Übersichtsplan für den Kunstrasenplatz(2) 
 
 
 
 
 
Bürgermeister  
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	FAuswirkung
	SMC_BM_VOTEXT5

